

Neues Leitungsteam in den Altenpflege-Einrichtungen

Bewährte Mitarbeiter im Augustinum Berchtesgadener Land mit neuer Verantwortung

Bischofswiesen. Das Augustinum Berchtesgadener Land in Bischofswiesen hat sein Leitungsteam in den Einrichtungen der Altenpflege neu aufgestellt. Vier der fünf Positionen wurden durch bewährte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus der eigenen Belegschaft besetzt.

Die Einrichtungsleitung im Augustinum Pflegezentrum sowie die Gesamtleitung des Geschäftsbereichs Senioren und Pflege hat der bisherige Pflegedienstleiter (PDL) **Christian Hahn** übernommen. Neuer PDL im Pflegezentrum ist der bisherige Stellvertreter **Martin Hohmann**, neue stellvertretende PDL die bisherige Praxisanleiterin **Bianka Sauerwein**. Die Leitung Mobile Pflege und Tagespflege hat **Ramona Hackl** übernommen, die zuvor als Praxisbegleiterin in der Berufsfachschule für Pflege tätig war.

Neu im Augustinum ist der erfahrene Pflegepädagoge **Jan-Eric Brinkmann**. Er hat die Leitung der Augustinum Berufsfachschule für Pflege übernommen, die dringend benötigte Pflegefachkräfte und qualifizierte Pflegefachhelferinnen und -helfer ausbildet.

„Mit dem neuen Leitungsteam setzen wir frische Impulse für die Weiterentwicklung unserer Einrichtungen im Berchtesgadener Land. Zugleich sind wir stolz darauf, einen großen Teil der Führungspositionen mit Kolleginnen und Kollegen zu besetzen, die unsere Einrichtungen seit Jahren mitprägen und unseren Bewohnerinnen und Bewohnern, Angehörigen und Mitarbeitenden lange vertraut sind“, erklärte Augustinum Geschäftsführer **Tobias Geiger**, „das ist ein starkes Zeichen für unsere Attraktivität als Arbeitgeber und für die Verlässlichkeit unserer Angebote.“

Foto: Augustinum-251202-ABL-Leitung-Pflege.jpg

Das neue Leitungsteam (von links): Ramona Hackl, Jan-Eric Brinkmann, Bianka Sauerwein, Martin Hohmann und Christian Hahn mit Augustinum Geschäftsführer Tobias Geiger. Foto: Augustinum

(02.12.2025)